



"Los agricultores que utilizan nuestros productos manifiestan el éxito que tienen con sus cosechas al aumentar sus rendimientos y la calidad de sus frutos.... Por nuestra calidad y eficiencia, todos nos prefieren".

## **DIRIGIDO A:**







RIF: J-40608893-5



## **FERTILIZACION DE EXCELENCIA!**

Formulación y Comercialización de Insumos y Fertilizantes de origen Orgánico.



Somos una empresa Venezolana, que mediante investigación y desarrollo, hemos logrado formular los fertilizantes de origen orgánico de la mas alta calidad; con estándares internacionales que han venido a sustituir importaciones.

- Tecnología propia.
- Mano de obra venezolana

## **Nuestras Ventajas**

Elaboramos fertilizantes adaptados totalmente a nuestros suelos (PH, humedad, erosión y salinidad), así mismo, a las condiciones de clima.

## **Nuestros Productos**

fertilizante de potasio concentrado, complejado para maximizar la captación de potasio por las plantas, mucho mas eficiente que las fuentes de potasio convencional, promueve la fuerza celular interna para el desarrollo, llenado, talla y la madurez de los frutos;

ayuda a regular el movimiento del agua y nutrientes los dentro de la planta. No es formador de sales y no contiene cloruros. Contiene micro elementos. fundamentales como complemento carencias nutricionales.





Nutri Vit es un fertilizante de origen orgánico rico en ácidos húmicos y fúlvicos, con una formula balanceada de Macro y Micro elementos, que suplen la fertilización base de todo cultivo. Esencial como activador de suelos agotados o salinos. Evita los problemas del uso de estiércol con la incorporación de plagas y enfermedades. Promueve el desarrollo sano y fuerte, así como la duración de los frutos luego de cosechados. Facilita la asimilación de agroquímicos y herbicidas.

de aplicación foliar, es **Boro-Molibdeno** un corrector de carencias Complejado, tiene un rol crítico en el crecimiento y fortalecimiento del tubo polínico, evitando el aborto floral. El complejo ayuda estimulando las funciones fisiológicas de brotación, floración, polinización, cuajado y buen desarrollo y forma del fruto. Incorpora un adherente para mejorar su fijación a las hojas.

Magnesio de aplicación foliar, es un corrector de carencias Complejado, su papel más importante como átomo central en la molécula de clorofila. Tiene influencia en la respiración y multiplicación celular. Tiene efecto en la producción de proteínas y grasas. Favorece la formación de vitaminas C y A; también, en la formación de

sacarosa, tan importante para el llenado de frutos; además, la más visible que es la fotoxidación de las hojas (amarillamiento o verde menos intenso). Incorpora un adherente para mejorar su fijación a las hojas y mejorar su absorcion.

Nutri Zinc de aplicación foliar, es un corrector de carencias Complejado, tiene gran importancia en el manejo del estrés por altas temperaturas, golpe de sol, falta de agua y suelos salinos; también, el complejo ayuda estimulando la producción natural de auxinas, que son hormonas de crecimiento que ayudan a mejorar el desarrollo de las raíces y el vigor general de toda la planta. Previene la infección de raíces por patógenos, activa la enzima fructosa, lo que permite el metabolismo de la fotosíntesis, Incorpora un adherente para mejorar su fijación a las hojas y mejorar la absorcion.

de aplicación foliar, tiene acción dual, como corrector de carencias y como fungicida. Está involucrado en la formación de la pared celular. Influye en la fijación del nitrógeno. Es esencial en el balance de bioelementos que en la planta regulan la transpiración. El cobre también interviene en la fotosíntesis y en la síntesis de la clorofila. Participa en el metabolismo de la raíz y de las proteínas. Además, en dosis mas elevadas controla enfermedades fungosas en turbas y en suelos que han recibido aplicaciones de estiércoles.

Póngase en contacto con nuestro distribuidor mas cercano...

**Dirección:** Calle 1 entre carrera 2 y Av. Moyetones, Zona Industrial III, Barquisimeto, Edo. Lara

agrosolucionesla@gmail.com